

Appel à contributeurs

La Commune de Buchelay,
Résolue à franchir une nouvelle étape dans le développement de la participation des citoyens à la vie locale,
Consciente que la démocratie locale doit pouvoir s'exprimer au-delà de la pratique du vote,
Confirmant son attachement à liberté d'expression, au pluralisme et à la diversité des opinions,
Désireuse de soutenir, autant que faire se peut, l'éducation aux principes citoyens et républicains,
Désireuse de rendre compréhensible l'action des acteurs locaux, nationaux et européens,
Consciente que l'écriture est un instrument indispensable pour communiquer qui permet à chacun d'exprimer des idées en choisissant les mots justes,
A décidé de créer une **revue trimestrielle** à même de concrétiser ces ambitions.

Cette revue, dont le nom et le format restent encore à définir avec vous, sera consacrée à des thématiques citoyennes aussi variées que possible : pensons par exemple aux institutions de la V^e République, à la fabrique de la loi, à l'organisation territoriale de la France, à la manière dont est rendue la justice, ou encore au fonctionnement de l'Union européenne, etc.

Profil recherché : vous habitez la commune de Buchelay et êtes âgés d'au moins 16 ans. Vous êtes curieux, désireux d'apprendre mais aussi de transmettre des connaissances pour en faire bénéficier le plus grand nombre de citoyens. Une bonne qualité rédactionnelle serait un plus.

Aux côtés du conseiller municipal Mattéo Milano, le groupe de contributeurs bénévoles sera chargé de définir les thématiques à aborder, rédiger de courts articles, réaliser des infographies, partager des lectures, etc. Au risque de rappeler les évidences, sans une participation massive de votre part, ce projet n'ira pas à son terme.

Alors rejoignez-nous !

Si vous êtes intéressés, veuillez vous adresser à l'adresse email suivante : revue-citoyenne@buchelay.fr, en veillant à bien préciser votre nom, prénom et rue.